

El domingo, 2, en Palencia

La noticia de la gran Asamblea de agricultores, se recibe con entusiasmo en toda la región

Se prepara un gran homenaje en honor de los señores que hagan uso de la palabra y de cuantos diputados a Cortes nos visiten

Desde Valladolid, Zamora, Burgos, León, Salamanca, se reciben noticias anunciando una gran concurrencia al mitin que, por iniciativa de nuestra Patronal Agraria, se ha organizado por todos los elementos agrarios e industriales de la provincia de Palencia.

El solo anuncio de la Asamblea y de quienes han de tomar parte en ella, ha producido un desusado entusiasmo, repletador de la oportunidad con que se celebra, pues pese a los optimismos oficiales el problema de un precio remunerador en el trigo, y del respeto que nos merecen de Cataluña, subsiste en toda su plenitud.

Como en este acto harán uso de la palabra eminentes personalidades de la región, Palencia se halla dispuesta a agradecer como se debe su concurso y a tal fin se están concluyendo los trabajos de organización de un gran banquete en su honor, que se celebrará al final de dicho acto.

En nuestro número de mañana podremos seguramente concretar todos los detalles del mismo. Conste por hoy que con él se quiere rendir el merecido homenaje a quienes, sin cesar un momento, han defendido nuestra economía y nuestra integridad española sin un momento de titubeos ni claudicaciones. En el acto harán uso de la palabra varias personalidades, entre ellas el gran maestro y español don Antonio Rojo Villanova.

Se tiene invitado para el acto en el Campo del Deportivo, y para que haga uso de la palabra, al profesor don Misael Bañuelos, enérgico y contundente, defensor de nuestros derechos ante las apatencias de las otras regiones.

Como decimos, se celebrará a las once de la mañana del próximo domingo, existiendo en el mismo Campo de Deportes espacioso lugar para dejar automóviles, autocars y demás vehículos.

Dado que la organización de este acto, que ha de resultar histórico, corre a cargo de la Federación Patronal Agraria, y por tanto de agricultores, se agradecerá que, al recibir las localidades, entregue cada uno la cantidad que desee en concepto de donativo y para ayuda de los gastos de organización y homenaje a todos los diputados; pudiéndose entregar cantidades modestas, que pueden ser de cincuenta céntimos a una peseta. Si existiese algún sobrante, una

vez cubiertos todos los gastos se aplicará íntegramente a gastos de trabajos preparatorios para un gran Congreso cerealista que ha de celebrarse en Palencia próximamente, como saben nuestros lectores, donde se hará concienzudo estudio de fórmulas para resolver definitivamente graves problemas como el del precio de los piensos y el de los productos de regadío.

Palencia se dispone a recibir a cuantos nos visiten el domingo con los brazos abiertos, y dispuesta también a elevar su voz, alta y clara, con toda medida, pero con toda energía, ante los Poderes públicos.

SACOS VACIOS
Inmejorables, seleccionados asmeradamente, a precios razonables
Juan Balmaseda
Concha, 15 BILBAO
Cuerdas e hilos para atar y coser

El lunes, 3

Entrega del album que la provincia regala a nuestro gobernador civil por iniciativa del Círculo Mercantil e Industrial

Anoche se reunió la Junta directiva del Círculo Mercantil e Industrial, decidiendo que el próximo lunes se celebre, con toda solemnidad y con la presencia de las autoridades locales, que serán invitadas al efecto, el acto de entrega a nuestro gobernador civil, Excmo. Sr. D. Victoriano Maeso, del "album" que por iniciativa de dicha entidad y con la aportación de todas las clases sociales se ha costado, constituyendo una gran obra de arte debida al maestro don Fausto Ramírez, con preciosas fotografías procedentes del archivo de don Albino R. Alonso. Informaremos oportunamente a nuestros lectores del sitio y hora, así como de cuantos detalles se refieran a este grato acontecimiento.

OPEL ofrece una nueva sensación de confort. Jesús Puertas. Palencia

De la vida provincial

LA SESION DE LA COMISION GESTORA

Hoy, y a la hora de costumbre, celebró sesión la Comisión Gestora, bajo la presidencia de don Luis Nágera.

Asistieron los capitulares señores Calderón, Quintana, Rodríguez y Tejedor.

ACTA

Fue aprobada el acta de la sesión anterior.

Idem, el señalamiento de sesiones para el mes de septiembre, que se efectuarán los días 10, 20 y 29.

Idem, la distribución de fondos para el mes de septiembre. Se leyó una propuesta de Intervención sobre descubiertos por aportación de varios Ayuntamientos, que asciende a ciento diez y seis mil pesetas.

Se acordó darles de prórroga hasta el 15 de septiembre, y de no hacerlo en este plazo, se procederá por la vía de apremio.

Se aprobó también la propuesta sobre venta de valores nominales.

Idem, la relación de cuentas y facturas presentadas por los Negociados primero y tercero.

BENEFICENCIA

Fueron aprobados los siguientes expedientes de Beneficencia: Inscripción en el Escalafón para ingreso en el Hospicio de Ursula Mañanes, de Saldaña; Adelaida Martínez, de Tabanera, y Nicéforo Amón, de Castrillo de Don Juan.

Pensión de lactancia a Angela Gutiérrez, de Grijota.

Ingreso en el Manicomio, con cargo a la Diputación, de Teodoro Moreno, de Triollo, y Saturnia Castro, de Palencia.

Ingreso en Maternidad, para

dar a luz, de Felisa García, de Dueñas.

CEDULAS PERSONALES
Se leyeron y aprobaron los expedientes sobre rebaja de la cédula personal, como padres de familias numerosas, a Isidoro Pérez, de Barrio de Santa María; Virgilio Burón, de Palencia; Samuel García, Eduardo Villegas, Julio Díez, Rafael Pérez, Juan Mediavilla, Dalmacio Ruiz y otros varios, de Barruelo de Santullán.

VIAS Y OBRAS PROVINCIALES
Idem, la solicitud de reparación del camino de Lebanza, que formula el Ayuntamiento de Polentinos; liquidación del camino vecinal de Vallespino a la carretera de Valladolid a Santander, con un saldo a favor de la Junta vecinal de 4.934,24 pesetas, anunciándose en el "Boletín Oficial" la devolución de la fianza.

Se acordó abrir un concurso de carbón, aprobándose las bases presentadas por la Secretaría, por una cantidad de 80 toneladas.

Visto el expediente de condonación de contribuciones por pedrisco que formula el Ayuntamiento de Ventosa de Pisuerga, pasó a informe de la Delegación de Hacienda, a la oficina de Administración de rentas.

Sobre la subvención a Bibliotecas, se acordó abrir un plazo de admisión de instancias que se anunciará brevemente.

A petición del gestor señor Calderón, se consignan para la biblioteca de la Beneficencia 500 pesetas.

El Ayuntamiento de Ríveros de la Cuezca pide una subvención para obras sanitarias y se le con

cede el 25 por 100 del coste total de las obras.

Fueron concedidas al Ayuntamiento de Astudillo 250 pesetas para material escolar.

DEL NUEVO HOSPITAL

Se dió cuenta de haber quedado desierta la subasta de la cerca de cerramiento del Hospital.

Se acordó sacarla nuevamente a subasta, cambiando la base séptima de la misma y cuyo pago se realizará con cargo al presupuesto.

Se aprobó, por tanto, esta sugerencia del señor Calderón, así como también la colocación de árboles, con objeto de que se aminore la crisis de trabajo que se avecina.

La Comisión se dió por enterada del nombramiento de amigable componedor que verifica don Timoteo Rojas, contratista de varios pabellones del Hospital.

La Comisión Gestora, sostiene en esto su primitivo acuerdo, y siempre que los componedores se entiendan la Diputación se someterá al criterio de ambos.

Se facultó a la presidencia para designar componedor.

La presidencia dió cuenta a los gestores sobre asuntos acaecidos desde la sesión anterior, ya conocidos por los lectores de EL DIA.

Únicamente, manifestó haber recibido un telegrama de la Diputación de Madrid, por el cual, el lunes, día 3 de septiembre, se celebrará en aquel Palacio provincial una magna Asamblea de Diputaciones de España, para tratar del Decreto dictado por la Generalidad de Cataluña, sobre importación de trigos.

Se designó para que asistan, al presidente don Luis Nágera y al gestor don Santiago Calderón.

Asimismo dió cuenta de que el sábado próximo y hora de las once, se reunirán en Valladolid los representantes de las Diputaciones de Zamora, Palencia, Soria, Segovia, Salamanca, Burgos y Avila, para designar los pabellones que ha de ocupar cada provincia, en el próximo V Congreso Nacional de Riegos.

En el periodo de ruegos y preguntas, el señor Calderón manifestó constara en acta el agradecimiento de la Comisión Gestora hacia su presidente, por las gestiones que hasta la fecha lleva realizadas y que reflejan el fiel sentir de todos los capitulares.

Así se acordó unánimemente. A las dos menos cuarto se levantó la sesión.

Acción Popular Agraria y Otras informaciones de el acto del domingo

Recomienda la asistencia al mismo a sus afiliados

El Comité provincial de Acción Popular Agraria nos ruega la inserción de la siguiente nota oficiosa, que gustosamente copiamos a continuación:

"Reunido el Comité local de Acción Popular Agraria (CEDA) en funciones de Comité Provincial, al objeto de la invitación que se ha hecho a la Entidad para el acto que, en defensa del problema del trigo, ha de celebrarse el domingo próximo en esta capital, acordó prestar todo su apoyo y colaboración al mismo y ver con simpatía que en aquél tome intervención directa nuestro diputado don Ricardo Cortes, a cuyas gestiones tanto tiene que agradecer la Agricultura."

Se recomienda a todos los afiliados y simpatizantes de Acción Popular Agraria que asistan a dicho acto.

Únicamente tiene que hacer constar este Comité su preferencia porque ese acto no hubiera coincido con un día de ferias.

Palencia, 30 de agosto de 1934. El Comité Provincial de Acción Popular Agraria"

NEGROLOGIA

En Becerril de Campos falleció cristianamente la virtuosa señora doña Agustina Gatón.

A su afligida familia testimoniarnos nuestra condolencia, y a los lectores de EL DIA pedimos una oración por el alma de la finada.

El alcalde presidente de la Comisión ejecutiva pro homenaje a la Guardia civil

En la imposibilidad de realizarlo personalmente, tiene el gusto, por medio de la Prensa de esta localidad, de invitar a todos los donantes que figuran en la suscripción pública Pro homenaje a la Guardia civil, al acto de la entrega de la cantidad destinada a "Premio Palencia" que tendrá lugar el 31 del actual, a las cinco de la tarde, en la Federación Patronal de Comerciantes e Industriales de Palencia y su provincia (Alcalá Zamora, 13).

Palencia, 30 de agosto de 1934 Salustiano del Olmo

EL SEÑOR
D. Maximino Valdaliso Hermoso
Sargento primero de la Guardia Civil (retirado)
Falleció en Castrillo de Villavega el día 22 de Agosto 1934
D. E. P.
Sus afligidos hermanos, María, Eufrosina y Eugenio; hermanos políticos, Santiago Pérez Rojo y Teresa García; sobrinos y demás familia,
Suplican a sus amistades le tengan presente en sus oraciones, y asistan a la Misa que por el alma del finado se celebrará mañana viernes día 31, a las nueve, en la iglesia de las religiosas Agustinas Canónigas (Calle Mayor)

LA SEÑORA
Doña Agustina Gatón Torío
FALLECIO EN BECERRIL DE CAMPOS
el día 29 de Agosto de 1934
Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
D. E. P.
Su desconsolada hermana doña Carmen; hermano político don José Sanmartín; sobrino don José Sanmartín; primo don Enrique Abad y demás familia,
Al participar a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan una oración por el eterno descanso de su alma.

14.º ANIVERSARIO
del señor
Don Filiberto de Prado y Salas
Abogado y ex diputado provincial por Saldaña
Que falleció en Bustillo de la Vega el día 31 de Agosto de 1920
Después de recibir los Santos Sacramentos
D. E. P.
Sus desconsolados hijos, hijos políticos, nietos, hermanos políticos y demás familia,
Al recordar a sus amigos tan triste fecha, les suplican una oración por el alma del finado.

